

03.10.2014

- [Blitzstadtmeisterschaft](#)

Ulrich Richter ist Blitzstadtmeister 2014!

Spannender kann ein Finale nicht sein. Oft stand bereits vor der letzten Runde der Gesamtsieger fest. In diesem Jahr jedoch nicht. Wie bereits berichtet, benötigte **Dennis Aengenheister** um die Blitzstadtmeisterkrone noch aus den Händen von **Ulrich Richter** zu reißen, mindestens eine Platzierung unter den ersten drei. Dabei durfte sich Ulrich aber auch nicht vor Dennis platzieren. Dies gelang Dennis, doch einen Platz auf dem Treppchen blieb ihm verwehrt. Diese wurden von **Thomas Verfürth**, **Thorsten Brandt** und **Kevin Verfürth** (in dieser Reihenfolge) besetzt. Somit blieb Ulrich, der wieder einmal als Einziger alle Runden mitgespielt hat, in der Gesamtwertung einen Punkt vor Dennis. Thorsten konnte sich noch auf den dritten Platz vorschieben.

- [Blitzstadtmeisterschaft 2014](#)